

Primera Dama se refirió al hallazgo de armas

CAUQUENES (Alfredo González Palomino, enviado especial).— "Los políticos podrán decir muchas cosas, porque siempre le buscan el ajuste a todo lo que sea inconveniente para ellos, pero lo que no van a poder negar nunca, es que perdieron US\$ 5 mil millones en armas".

La afirmación, la hizo al Presidente de la República, refiriéndose a los arsenales encontrados en el Norte, durante un almuerzo que ayer le ofreció la comunidad de Cauquenes, dentro del programa de actividades del Primer Mandatario en la VII y VIII Región, iniciadas ayer en esta ciudad.

El Jefe del Estado también se refirió a la acción de los opositores al Gobierno. "Encubierta en una serie de organismos de fachada, que operan dentro de un falso ropaje de Derechos Humanos, Coordinadora Nacional Sindical, Fundación de Asistencia Social a las iglesias cristianas, los coherentes, los comités de derechos juveniles, la Asamblea de la Ciudad, etc.".

OBJETIVO

Dijo que los opositores "se presentaban de mil maneras,

pero con un solo objetivo: echar abajo al Gobierno. "Ahora han aparecido los movimientos de masa, la desobediencia civil, ambos sistemas marxista-leninistas y como oyeron que les había ido bien y que no habían fracasado, nos encontramos ante una evidencia que no conocíamos en Chile desde 1973, cual es el hallazgo de arsenales bélicos que se han ubicado en la zona norte de Huasco".

Refiriéndose a lo que significó como una confabulación en contra del Gobierno, el

Mandatario dijo que ello era una concertación entre los opositores internos y externos. "Lo que ha quedado en evidencia en los últimos días a partir de la intrusión en asuntos internos, propiamente chilenos, de altos funcionarios de países extranjeros".

Manifestó que esa amenaza no es de ahora y que ha sido promovida y alentada por grupos que operan al interior de nuestro país. Agregó que la acción extrema se acompaña con apoyo de todo orden, especialmente el financiero.

LAS ARMAS

En cuanto a los arsenales descubiertos en el Norte, el Presidente Pinochet se refirió a quienes niegan esta evidencia, señalando: "Podrán decir lo que quieran, hablar y negar, porque aquí hay que mirar dos cosas: una, aquellos políticos, salvo raras excepciones, que se muestran con dignidad y todo lo miren con bondad y cariño; y otros, que sin decir qué son, son, y me refiero a los que están apoyando a los violentistas".

Luego de referirse en forma detallada a los armamentos encontrados, dijo: "Lo van a negar, con toda seguridad, porque cuando se ven perdidos, niegan pero que las quede constancia que los quitaron 5 millones de dólares en armamento y hemos evitado males mayores".

Luego, el Primer Mandatario preguntó: "¿Creen ustedes

que Rusia va a querer perder lo que ha perdido en 1973? ¿Se imaginan ustedes cómo no tratará de apoyar a los comunistas y también a los políticos, salvo raras excepciones, buscando la forma de volver atrás para nuevamente actuar y accionar sobre esta zona de la tierra?"

"MI VIDA"

Prosiguió el Jefe del Estado sus palabras con la siguiente afirmación: "No quiero avanzar mayores juicios, porque tampoco quiero crear un ambiente de temor ante la ciudadanía, pero quiero que quede muy claro: ¡Mi vida la tienen, pero no cederé un peso ante los comunistas!"

"Muchos hablan de ansias de poder. Pero yo no he llegado acá por ambición, pero si, convencido de que estoy luchando por algo muy grande: por mi patria. ¡No me pueden sacar nada, nadal, porque como hombre soy austero, dedicado a mi hogar, como hombre no soy dado al lujo ni a nada que sea fuera de una vida austera. Quiero a mi familia, quiero a mi esposa; en consecuencia, lo único que me pueden decir ahora, es que estoy solo, y cuando miro a mi alrededor me siento tan rodeado, que con mis brazos no puedo estrechar a todos los que me demuestran su afecto".

"Termino estas palabras agradeciendo el afecto, expresándoles que este hallazgo que hemos hecho en la zona norte, lo podrán negar; podrán decir mil cosas, porque los políticos siempre le buscan el ajuste a todo lo que sea inconveniente para ellos, pero lo que no van a poder negar nunca es que perdieron 5 millones de dólares en armas".

CAUQUENES (Alfredo González Palomino, enviado especial).— "Sólo nos queda rogar a Dios y a la Virgen Santísima para que nos siga auxiliando", dijo en esta ciudad, la Primera Dama de la Nación, Lucía Hiriart de Pinochet, refiriéndose al hallazgo de un poderoso arsenal de armas de guerra en el norte del país y a la proliferación del terrorismo.

CALUMNIA

Luego se refirió al caso de los jóvenes quemados, y dijo que por culpa de lo que puede ser una calumnia, se encuentra detenido un oficial de Ejército. "No sabemos verdaderamente qué habrá dicho la niña que se encuentra grave, porque estando consciente en el hospital, nadie ha tenido acceso a ella, que no sea la gente que la rodea y que tiene sumo interés en tergiversar las cosas".

"Pero también merece preocupación, respeto y consideración, un oficial que solamente estaba cumpliendo con su deber, pero que jamás ha hecho lo que le imputan. Quizás el único error de él fue ser demasiado blando y asequible al pedido de estos jóvenes, que se encontraban en un estado que ni ellos mismos se dieron cuenta de la gravedad. Ya hay casi seguridad que se quemaron con una sustancia derivada del fósforo que sigue quemando sin que el afectado se dé cuenta".

ERROR

"Por supuesto que estos jóvenes quisieron evadir a la policía, por lo tanto no quisieron que los tomaran detenidos y eso se lo pidieron a los militares. Creo que el único error de este oficial fue haber sido tan débil y haberlos dejado, accediendo a sus propias peticiones".

"También en esa misa de la Escuela Militar se rezó por él, para que Dios lo ayude y todo se aclare y quede como debe estar".

Programan celebración de natalicio de O'Higgins

La celebración del bicentenario octavo aniversario del natalicio del Padre de la Patria, Libertador General Bernardo O'Higgins Riquelme, programó la Comandancia en Jefe del Ejército de Chile para mañana 20 de agosto.

El acto principal se desarrollará en Chillán, cuna del héroe y estará encabezada por el Presidente, general Augusto Pinochet.

En Santiago, la ceremonia tendrá lugar a las 10.30 horas en el monumento al Libertador, en el Altar de la Patria, en donde descansan los restos del ilustre prócer y será presidida por el Ministro de Defensa Nacional, vicealmirante Patricio Carvajal.

La celebración que se realizará a nivel nacional y que tendrá ceremonias cívico-militares fue dada a conocer su programación, a través de un comunicado oficial emitido por la Secretaría General de Relaciones Públicas del Ejército.

Las festividades contemplan: Colocación de ofrendas florales; desfile de las fuerzas y colegios y honores a las autoridades que presiden las respectivas ceremonias.

En Santiago, incorporada al programa de celebración se contemplan los tradicionales honores de cañón, los cuales se realizarán en distintos sectores de la capital, como ser: Cerro Santa Lucía, Cerro Blanco, Quinta Normal, Parque Subercaseaux, San Bernardo, La Cisterna, Estadio Nacional, Escuela Militar y Peñalolén.